

# Segunda jornada del Colegio de Abogados sobre violencia de género

La sede del edificio El Cabo acoge un foro que trata la lacra desde diferentes ópticas, de la asistencial a la jurídica o policial

## El Día

SANTA CRUZ DE TENERIFE

El Colegio de Abogados de Santa Cruz de Tenerife organiza la segunda jornada sobre violencia de género, que tendrá lugar hoy en la sede de la institución en Santa Cruz de Tenerife, ubicada en el edificio El Cabo.

Este foro se inicia a las 16:15 horas con la presentación a cargo del decano del Colegio de Abogados de Santa Cruz, José Manuel Nie-

derleytner García-Lliberós. A continuación, toma la palabra la responsable del servicio jurídico de la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR) de Canarias, Beatriz Alfonso Camacho, para hablar sobre *Características multiculturales de la violencia de género*. La siguiente intervención versa sobre el *Sistema social de prevención integral de las víctimas de violencias de género de Tenerife*, a cargo de Ana García López, técnica de la Unidad Orgánica de Vio-

lencia de Género del Instituto Insular de Atención Social y Socio-sanitaria (IASS) del Cabildo.

Por su parte, Javier Sarmiento González, inspector jefe de la Unidad de Atención a la Familia y la Mujer (UFAM), de la Policía Nacional, en la comisaría de la Laguna, diserta sobre *Tratamiento de la violencia de género por el Cuerpo Nacional de Policía. Equipo UFAM y valoración policial de riesgo*.

El evento cierra con una mesa redonda con todos los ponentes.